

ADDRESS

Gebyarkan Kegiatan Inovatif Prajurit, Korem 032/Wbr Gelar Lomba Karya Journalistik dan Vidio Pendek

JIS Sumbar - SUMBAR.ADDRESS.CO.ID

Aug 24, 2023 - 22:56



SOLOK KOTA - Dalam rangka memeriahkan peringatan hari ulang tahun (HUT) ke-78 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Korem 032/Wirabraja melaksanakan perlombaan karya jurnalistik (Feature) dan vidio pendek, terkait kegiatan inovatif prajurit/Babinsa di wilayah Korem setempat.

Guna pematangan kesiapan sekaligus koordinasi untuk menyusun dan menyamakan persepsi, Korem 032/Wirabraja melaksanakan rapat koordinasi (Rakor) bersama jajaran Kodim, Koramil serta Jurnalis di wilayah teritorial Korem 032/Wirabraja, pada Kamis, 24 Agustus 2023.

Rakor ini juga diikuti secara virtual oleh Kodim 0309/Solok bertempat di Ruang Rapat Yudha, Makodim Solok. hadir Pasi Ter Kapten Inf P Simanjourang, Para Danramil, Babinsa, dan Pendim Kodim 0309/Solok.



Dalam sambutan Danrem 032/Wrb Brigjen TNI Rayen Obersyl yang diwakili oleh Kasrem Kolonel Inf Josep Tanada Sidabutar, perlombaan bertajuk 'Danrem Award 2023' yang mengusung tema 'Karya Basamo Untuak Nagari' itu digelar sebagai bentuk apresiasi dan menggebyarkan (memboomingkan) kegiatan-kegiatan inovatif prajurit kewilayahan, sehingga lebih tersosialisasi dan diketahui oleh publik.

“Adapun yang menjadi objek perlombaan adalah kegiatan prajurit/Babinsa jajaran Korem 032/Wirabraja mulai dari Februari sampai September 2023, dengan tujuan menyosialisasikan dan menginformasikan ke publik terkait kegiatan-kegiatan inovatif yang dilaksanakan prajurit di wilayah, sehingga memberikan dampak dan manfaat yang lebih luas dan bombastis,” ungkap Kasrem Kolonel Inf Josep Tanada Sidabutar.

Selanjutnya Kapenrem 032/Wbr Mayor CHB Sion Manihuruk sekaligus sebagai coordinator lomba memaparkan terkait ketentuan lomba, untuk karya jurnalistik minimal 700 kata dan video pendek dengan durasi 3 sampai dengan 5 menit dengan resolusi 720 pixel full HD. Waktu pengiriman 1-19 September melalui email penrem2023.032@gmail.com.

Dewan juri dari pihak eksternal yang kompeten di bidangnya. Untuk karya jurnalistik diantaranya, Ketua PWI Sumbar Dr.Ir.H.Basyir Basyar,MM,

Dr.Wannofri Samri,M.Hum, dan H.Emil Mahmudsyah,S.S,M.Pd. Sementara untuk juri video pendek, Dekan (C.q Dosen Ilmu Komunikasi FISIP Unand M.A Dalmenda,S.Sos,M.Si, Ketua Aliansi Jurnalis Independen (AJI) Padang, Sumbar, Aidil Ikhlas, dan Pegiat Film Festival Akademisi dan Kurator Film, Donny Eros,S.S,M.A.

“Penentuan pemenang dari pihak independen dan tanpa intervensi dari pihak internal Korem dengan para juri professional yang memiliki kompetensi di bidangnya,” sebut Mayor CHB Sion Manihuruk.

Lomba menulis karya Jurnalistik (Feature) ini dapat diikuti oleh seluruh jurnalis aktif di Sumatera Barat yang dibuktikan dengan kartu pers serta memuat tulisannya di media daring maupun cetak. Sedangkan untuk lomba video pendek terbuka untuk anggota TNI, Instansi maupun masyarakat umum.

10 video terbaik akan di upload di Chanel Youtube Korem 032/Wbr pada tanggal 25 September, dan video yang mendapat “LIKE” terbanyak di Youtube Korem akan menjadi penentu 3 besar. Footing “LIKE” akan di tutup pada tanggal 30 September 2023 pukul 00.00 WIB. Video lomba dikirim tanpa menggunakan watermark logo atau hak cipta dan lain-lain.

Tanggal 1 Oktober 2023, penghitungan hasil terbanyak like, dan pengumuman pemenang direncanakan pada tanggal 2 Oktober 2023. Bagi 3 pemenang untuk masing-masing kategori lomba, berhak menerima hadiah berupa Piagam, Thropy dan Uang Tunai dengn jumlah total puluhan juta rupiah. (Amel)